



2021年度キッズ巡回サッカー教室・キッズたより

(一社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府
豊富保育園 (中央市)



参加園児数33名

2021年4月23日金曜日 開催



～しかコーチから～

豊富保育園のみんな、サッカー教室は楽しかったかな？
コーチはみんなと楽しくボール遊びが出来て、とても楽しかったよ!(^^)!
年長さんも年中さんも暑い中、よく頑張りました！

これからも元気いっぱい、お兄さん・お姉さんでいてね(*^_^*)



～先生から～

- 記入者 渡辺裕之 保育士 (4歳児担任)
昨年度は行えなかったが、今年度参加できてよかったです。
プレイエリアについて練習を通して確認していただいたことで、線を越えたことを考えながらゲームをする子も見られました。
ひたすらボールを追いつける子も、保育園ならではの光景で、みんな楽しそうにできてよかったです。
サッカーに関心を持つ子が増えたように感じています。
ありがとうございました。
- 記入者 寺田拓矢 保育士 (5歳児担任)
年長児は、サッカー教室の為に家で練習したり、当日いつもより早く登園したりととても楽しみにしていました。
サッカーのコート内で、ボールをキープすることやドリブルの仕方など子どもたちなりに頑張っていました。
最後の試合ではボールを一生懸命追いかけて、ボールを取り合うのに足の裏を使って押さえたりと、面白い場面がたくさんありました。
サッカー教室後も友達同士でパスをしたり、ゴールにシュートしたりして毎日遊んでいます。
ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。
YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会